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Matt Chorley apresenta um novo programa diário na Radio 5
Live

Matt Chorley , ex-Times Radio, tem um novo programa diário 5 na Radio 5 Live, no antigo
horário da tarde de Nihal Arthanayake. O programa, transmitido ao vivo de um 5 estúdio perto do
Westminster, foi anunciado há algum tempo, supostamente para coincidir com uma eleição geral
do Reino Unido. No 5 entanto, Rishi Sunak decidiu antecipar a eleição, a eleição está feita e
Chorley entra um salão parlamentar mais quieto 5 do que o esperado com todas as armas
políticas mãos.
Não há dúvidas de que Chorley é um cara de 5 política e este é um programa de política. Seu
abridor, Voltar à escola, no lunes, explicou exatamente como o parlamento 5 funciona (onde as
pessoas sentam, o que é o lobby) e teve uma reportedagem exclusiva sobre a situação do gato 5
no nº 10! Bem, sobre a situação do gato no nº 10. Keir Starmer adquiriu um gatinho siberiano
para seus 5 filhos, o que pode magoar o nariz do gato de longa data do nº 10, Larry o Gato, ou,
como 5 disse Chorley um divertido {sp} promocional, dar a Larry "um tempo para pensar". Sim, eu
sei. Mas a notícia 5 do gatinho veio de uma entrevista real com o primeiro-ministro, gravada
anteriormente naquele dia uma escola Orpington. "Alguém 5 lhe deu ingressos para o Oasis para
seu aniversário?" perguntou Chorley. (Não o fizeram.) Sobre o preço dinâmico, o assunto 5 do
dia: "Isso não é apenas um problema do Oasis", disse Starmer, e afirmou que o governo estaria
examinando a 5 prática. Portanto, duas pequenas reportedagens - não é nada ruim para um
primeiro dia.

Chorley é extremamente simpático e o programa 5 corre rápido

Como acontece com um novo programa, Chorley tem algumas novas características, a mais



estranha das quais é MMPs - 5 "Membro de Matt's Parliament" - que ele e seus convidados
escolhem três números que correspondem a uma constituiência e 5 os ouvintes têm que ligar
com razões pelas quais deveriam ser o MP daquela área. "Você morava lá, esteve lá, 5 te
envolveu más atividades lá, passou por lá?" perguntou Chorley. "A pessoa com a melhor
reivindicação será o MMP." 5 No segundo dia, isso já estava um pouco desorganizado. Chorley
pediu a seus convidados - o ex-membro do Trabalhista Jonathan 5 Ashworth e a ex-membro do
Tory Anne-Marie Trevelyan - que escolhessem o número, mas depois "Não consigo encontrar a
lista 5 completa!" disse Chorley, ao som de papéis roçando. "Se alguém na galeria estiver
ouvindo, pode ajudar-me a encontrar a lista?" 5 A constituição acabou por ser a resolutamente
chata Mid Dumbartonshire. Se eu fosse o seu produtor, eu teria arrumado as 5 primeiras
constituições.
No entanto, Chorley é extremamente simpático e o programa corre rápido (é mais curto do que o
de Arthanayake: 5 2-4pm vez de 1-4pm, com uma hora a mais adicionada aos programas
anteriores apresentados por Naga Munchetty e Adrian 5 Chiles). Eu me pergunto um pouco sobre
o apetite do público por tudo o que é política - dois ex-membros 5 do parlamento como
convidados no segundo programa parece pouco brilhante - mas o tempo dirá. Deve ser notado
que os 5 fãs do programa de Arthanayake encontrarão uma oferta muito diferente: Arthanayake
se orgulhava das suas entrevistas longas e era sem 5 vergonha na promoção de nova música e
excelente TV. Esta é uma oferta muito diferente, mas Chorley é ótimo para 5 se divertir, por isso
mesmo os refuseniks da política podem sucumbir.

Algumas séries para os mais inclinados para as artes

Aqui estão 5 algumas séries para os mais inclinados para as artes. Primeiro, a segunda série de
Transmissões : A História Definitiva de Joy Division 5 e New Order , que faz exatamente o
que diz no tin: com charme e perspicácia. Assim como a primeira série, 5 esta é uma audição
animada, repleta de citações de toda a banda (sim, Peter Hook também) e seus amigos e 5
companheiros. Seu estilo saltitante me lembra um pouco de documentários da Radio 1, o que é
um elogio: você nunca 5 se aborrecerá.
A segunda série começa 1984, mas há algum recapitulamento animado. Às vezes um pouco
excessivamente animado: depois do 5 suicídio de Ian Curtis, a apresentadora Maxine Peake diz:
"Isso poderia ter sido o fim de tudo, mas do ashes, 5 algo novo!" Não estou completamente
convencido pela análise, mas as histórias são excelentes. Keith Allen descrevendo ser contratado
para um 5 benefício de mineiros Londres foi hilariante, assim como a história do concerto
beneficente dos New Order nos EUA, 5 que o gerente dos EUA deles, Tom Atencio, apareceu
para assinar o contrato e acabou tendo uma briga de punhos 5 com Rob Gretton, o gerente deles
no Reino Unido.
Bernard Sumner descrevendo ir a clubes hispânicos Nova York foi ótimo, 5 assim como Hooky
lembrando do experimentalismo genuíno da banda: "Estávamos testando músicas um público,
realmente, vendo se podíamos melhorá-las. 5 Barney [Sumner] não teria uma vocal, ele teria
apenas alguns Pernods... e se sentisse inspirado, ele cantaria e se não, 5 ele não faria." E, claro,
há a música, que se move da grandeza melancólica para o furor da dança. Atencio 5 descreveu
ouvir Blue Monday um clube pela primeira vez. "Quando o bumbo de chute entrou, todo mundo
no clube 5 corria para a pista de dança. Correndo!... Eu vi minha geração dizer: 'Este é o canção
'." Coisas de pônei.

Entrevista com Laurie 5 Anderson no World Service

No World Service, na faixa In the Studio, houve uma doce entrevista com Laurie Anderson. Ela
fez 5 um álbum baseado torno do último voo de Amelia Earhart e descreve como começou há



mais de 20 anos. 5 Foi a primeira peça orquestral de Anderson, escrita para a American
Composers Orchestra. "Pensei que isso não poderia ser tão 5 difícil?" ela diz. "Mas foi
literalmente a pior coisa que eu já ouvi." Anos depois, o maestro Dennis Russell Davies 5 entrou
contato e disse, há algumas partes boas aqui, por que não dar uma olhada, o que é como 5 este
novo registro surgiu.
As partes do programa que você ouve Anderson trabalhando são os destaques: "Eu amo a
torneira 5 de fenda e a analisar", ela diz. Assistir uma mulher no comando de um projeto criativo
ainda é raro o 5 suficiente para impressionar e Anderson, amigável, engraçada, é impressionante
todo o momento. Gentil e inspirador.

Algérie: Boxeadora acusa a opositores de ser acosadores en
medio de polémica de elegibilidad de género en los
Olímpicos

Una boxeadora  argelina en el centro de una controversia sobre la elegibilidad de género en los
Olímpicos acusó a quienes se oponen  a su presencia en los Juegos de ser acosadores, mientras
que el jefe ruso de la Asociación Internacional de Boxeo  (IBA), Umar Kremlev, lanzó una nueva
andanada de críticas en una conferencia de prensa caótica.
Protestas en Hungría por la pelea de Khelif como la controversia del boxeo olímpico por género
se intensifica.
Imane  Khelif, assegurada de al menos una medalla de bronce antes de su próxima pelea el
martes, dijo que esperaba que  un oro saliera del dolor que había enfrentado durante la última
semana.
"Envío un mensaje a todas las personas del mundo  para que apoyen los principios olímpicos y la
Carta Olímpica, para que se abstengan de acosar a todos los atletas,  porque esto tiene efectos,
efectos masivos", dijo Khelif. "Puede destruir a las personas, puede matar los pensamientos, el
espíritu y  la mente de las personas. Puede dividir a la gente. Y por eso les pido que se abstengan
de acosar".
Khelif,  un peso wélter, y Lin Yu-ting, un peso pluma de Chinese Taipei, también asegurada de
una medalla de bronce, están  compitiendo en París a pesar de que la IBA afirma que no
cumplieron con sus reglas de elegibilidad de género  el año pasado.
La presencia de los dos atletas se convirtió en noticia cuando la boxeadora italiana Angela Carini
abandonó su  pelea contra Khelif después de 46 segundos de la pelea, alegando que nunca la
había golpeado con tanta fuerza.
El COI  ha descrito las pruebas realizadas en Khelif y Lin por la IBA, que fue despojada de su
estatus como organismo  rector del deporte el año pasado por problemas relacionados con la
integridad y la corrupción, como careciendo de credibilidad.
Se convocó  una conferencia de prensa por parte de la IBA en París el lunes para explicar su
posición, pero estuvo ensombrecida  por largas y farragosas intervenciones de Kremlev, quien
asistió a través de un enlace de video desde una oficina que  se cree que está en Moscú.
Criticó la ceremonia de apertura de los Juegos como "algo horrible para todos los cristianos  y
musulmanes del mundo", insultó a Thomas Bach, el jefe del Comité Olímpico Internacional, y
afirmó que las pruebas realizadas  por sus médicos habían encontrado un "nivel de testosterona
de hombres" en los dos boxeadores.
Más tarde, el doctor de la  IBA, Ioannis Filippatos, y el director ejecutivo de la organización de
boxeo, Chris Roberts, un ex jefe de boxeo escocés,  dijeron que los atletas habían tenido pruebas
de cromosomas en lugar de una prueba de testosterona.
"Los resultados de las pruebas  de cromosomas demostraron que ambos boxeadores eran
inelegibles", dijo Roberts a los periodistas.
Roberts dijo que se habían llevado a cabo  dos pruebas de sangre en Khelif y Lin. La primera fue
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en mayo de 2024 y un laboratorio en Estambul  encontró "inconsistencias". Se llevó a cabo una
prueba adicional ocho meses después en el campeonato mundial en ese momento la  IBA declaró
a los dos luchadores inelegibles para competir en la competición femenina.
Fecha Prueba Resultado
Mayo de 2024 Prueba de sangre Inconsistencias encontradas
Enero de 2024 Prueba  de sangre Declarados inelegibles

Roberts dijo que no podía decir más sobre los resultados de las pruebas después de ser
advertido por  los comités organizadores de Argelia y Chinese Taipei.
Roumaysa Boualam, una compañera de equipo argelina de Khelif que es campeona africana  y
fue la primera boxeadora femenina en representar a su país en un Juego Olímpico en 2024,
asistió a la  conferencia de prensa con su bandera nacional.
Dijo: "Vine aquí para refutar los rumores sobre Imane Khelif y ofrecerle mi apoyo.  Este es el caso
para mí, pero también para todos los seguidores argelinos y los periodistas presentes aquí, que
conocen  la verdad.
"Como argelinos, estos rumores nos afectan a todos. Nuestro objetivo es que Imane gane la
medalla de oro. Como  boxeadora, estoy bien situada para hablar de Imane. He compartido
muchos eventos y competiciones con ella. Incapaces de vencerla en  el ring, algunos intentaron
perturbarla".
El COI ha dicho que tanto Khelif como Lin, que fueron registradas como mujeres al nacer  y
tenían pasaportes como mujeres, eran elegibles para competir en París.
Cuando se le preguntó sobre su posición sobre el asunto,  el presidente de la Asociación Mundial
de Atletismo, Sebastian Coe, sugirió que la controversia se había desbordado debido a una  falta
de claridad en las reglas del COI.
"Es una política sin barniz, sé claro y ten una política. Nunca vas  a complacer a todo el mundo,
pero tienes que plantar el poste del estandarte en algún lugar y es por  eso que fue tan importante
para nosotros", dijo.
"Hice cinco años en el British Boxing Board of Control como un Steward  Administrativo y tengo
hijas. ¿Cómo crees que me siento sobre esto? Pero de cierta manera, eso es incidental.
"La cosa más  importante es tener una política, ser claro y tener una política que puedas
mantener porque es tu estrella del norte.  Si no, entonces te metes en este tipo de territorio".
La IBA ha sido criticada por aceptar patrocinio de la empresa  rusa controlada por el estado
Gazprom. Cuando se le preguntó sobre el financiamiento de la IBA, Roberts le dijo a  los
periodistas que se publicaría una auditoría completa en una reunión en Cuba. Cuando se le
preguntó sobre su propio  salario, respondió: "No tiene nada que ver con usted".

Muitos brasileiros jogam em casas de apostas online, como a bet365, e é importante saber como
sacar suas ganhâncias. Neste artigo, você vai aprender como tirar o dinheiro da bet365 para sua
conta no Brasil.
Para começar, você precisa entrar em sua conta bet365. Acesse o site da bet365 e clique em
"Entrar" no canto superior direito da tela. Insira suas credenciais e clique em "Entrar" novamente.

Passo 2: Navegue até a seção "Extrato"
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Comprendendo as Apostas em Esportes Eletrônicos com Bet365 no Brasil
No Brasil, as apostas esportivas tem crescido exponencialmente, e
Bet365
é um  dos melhores sites para encontrar chances em esportes eletrônicos. Desde jogos como
Dota 2 até outros, a Bet365 tem  a melhor variedade de opções de apostas em todo o mundo.
O que é Bet365 e porque é tão popular  no Brasil?
A Bet365 é uma plataforma de apostas online que oferece uma ampla gama de esportes e
eventos para apostas,  inclusive eSports. Ela é uma empresa confiável e licenciada em várias
jurisdições ao redor do mundo, como no Brasil.  A popularidade da Bet364 no Brasil se deve em
grande parte à sua facilidade de uso, variedade de opções  de aposta a e segurança.
Como funciona a Bet365 no Brasil?
A Bet365 opera no Brasil desde 2007 e está licenciada pela
SELAE
(Caixa  Econômica Federal). Isso significa que os brasileiros podem se registrar, depositar e
realizar apostas em eventos esportivos com total  tranquilidade e confiança. Além disso, a Bet365
tem como moeda o
Real brasileiro

Após entrar em sua conta, navegue até a seção "Extrato". Essa é onde você pode ver todas as
suas atividades financeiras, incluindo depósitos e saques.

Passo 3: Escolha o método de saque

Na seção "Extrato", você verá a opção "Sacar". Clique nela e escolha o método de saque que
deseja usar. A bet365 oferece várias opções, como cartões de crédito, portfólios eletrônicos e
transferências bancárias.
É importante notar que a disponibilidade de métodos de saque pode variar de acordo com o país.
No Brasil, as opções mais comuns são bancárias, como o boleto bancário e o débito online.

Passo 4: Insira a quantia desejada

Depois de escolher o método de saque, insira a quantia desejada que deseja sacar. Certifique-se
de que a quantia esteja em seu saldo disponível.

Passo 5: Confirme o saque

Após inserir a quantia desejada, clique em "Sacar" para confirmar a operação. Em seguida, você
receberá uma confirmação da bet365 informando que o saque foi processado com sucesso.
O tempo de processamento do saque pode variar de acordo com o método escolhido. Em geral,
os saques bancários podem levar de 1 a 3 dias úteis para serem processados.

Conclusão

Sacar suas ganhâncias na bet365 é um processo simples e direto. Basta entrar em sua conta,
navegar até a seção "Extrato", escolher o método de saque, inserir a quantia desejada e
confirmar a operação. Em seguida, você receberá uma confirmação da bet365 informando que o
saque foi processado com sucesso.
Agora que você sabe como tirar o dinheiro da bet365, é hora de aproveitar ao máximo sua
experiência de jogo online e, principalmente, garantir a segurança e a proteção de suas finanças.
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(R$), o que facilita as coisas para os moradores  do país.
Como realizar apostas em eSports na Bet365?
Para realizar apostas em eSports na Bet365, é necessário seguir alguns  passos simples:
Criar uma conta na Bet365;
Depositar dinheiro em sua conta;
Navegar até a seção de eSports;\li (...)
Escolher o jogo ou  evento desejado;
Escolher a opção de apostas desejada;
Esperar o resultado do evento e coletar seus ganhos.
Conclusão
A Bet365 é uma plataforma confiável  e popular para realizar apostas em esportes eletrônicos no
Brasil. Com uma variedade de opções de apostas, facilidade de  uso e segurança, a Bet364 é
uma ótima opção para quem quer se aventurar no mundo das apostas esportivas.  
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